



26. April 2011

## Zweiter Tourismusgipfel

**(IVS).- Die verschiedenen Arbeitsgruppen des Projekts „Tourismus 2015“ sind zu konkreten Vorschlägen gelangt. Diese werden den Akteuren des Walliser Tourismus anlässlich des zweiten Tourismusgipfels vom 24. Mai in Siders zur Beratung und Beurteilung unterbreitet.**

Der vom Staatsrat eingesetzte Steuerungsausschuss des Projekts «Tourismus 2015» hat seine Arbeiten in drei Arbeitsgruppen aufgeteilt, die alle von einem Experten des Steuerungsausschusses geleitet werden. Diese Arbeitsgruppen prüfen die Sachdienlichkeit und die Umsetzungsbedingungen der folgenden Thematiken:

- **Strukturen und Finanzierung**  
Arbeitsgruppe präsiert von Luc Fellay
- **Tourismusobservatorium**  
Arbeitsgruppe präsiert von Josef Zenhäusern
- **Gesellschaft Wallis Werbung**  
Arbeitsgruppe präsiert von Peter Furger

Der erste Tourismusgipfel fand am 28. September 2010 statt und diente dazu, den Vertretern des Tourismus die Arbeitsgrundlagen und Prinzipien des vom Departement für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) angestossenen Reformprojekts aufzuzeigen. In der Zwischenzeit sind die Arbeiten fortgeschritten und es liegen konkrete Vorschläge vor. Diese Vorschläge der verschiedenen Arbeitsgruppen des Projekts „Tourismus 2015“ sollen nun, wie vom Vorsteher des DVER, Jean-Michel Cina, bereits angekündigt, mit den betroffenen Akteuren des Walliser Tourismus an einem neuen Treffen diskutiert werden.

Der zweite Tourismusgipfel findet am 24. Mai 2011 in den Räumlichkeiten der HES-SO Wallis in Siders statt. Die Präsidenten der Arbeitsgruppen werden die Resultate präsentieren, in welche auch die Vorschläge des ersten Tourismusgipfels eingeflossen sind. Dieser Gipfel wird zeigen, ob diese Resultate den Erwartungen und Bedürfnissen der Branche entsprechen.

***Staatsrat Jean-Michel Cina (027 606 23 00) steht Ihnen für nähere Informationen ebenso zur Verfügung wie Luc Fellay (079 240 60 26), Josef Zenhäusern (079 244 14 21) und Peter Furger (079 476 14 87).***

